



Reclama Fernández Noroña exclusión en cena con aspirantes

El diputado del Partido del Trabajo, Gerardo Fernández Noroña, reclamó al presidente Andrés Manuel López Obrador luego de que éste no lo invitara a la cena que se llevó a cabo la noche de ayer con los precandidatos de Morena a la Presidencia de la República. “Es un reclamo fraterno a un compañero que no me está dando trato de compañero. La exclusión es injustificada, incorrecta, no es un trato de compañeros”, señaló este martes en conferencia de prensa.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4959?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADm4qvNJ_EQJmDE&ithint=video&e=cdVqws